

Reparte el Cardín de boxeo las primeras medallas



La Habana, 29 mayo (JIT) El 45 Torneo Internacional de Boxeo Giraldo Córdoba Cardín entregó este fin de semana sus primeras medallas de bronce en el capitalino coliseo de la Ciudad Deportiva, al dirimirse de forma directa las peleas de cuartos de final en las divisiones ligera, crucero y supercompleta.

La armada cubana —representada esta vez por segundas, terceras y hasta cuartas figuras debido a la cercanía de la final de la VI Serie Mundial— cargó con el mejor botín posible, al asegurar dos hombres en el podio de cada una de estas categorías.

El sábado, en la propia fecha de apertura, los gigantones José Larduet y Yohandy Toirac (+91 kg) se abrieron paso hacia las preseas con éxitos por 2-1 jueces y nocaut sobre Rafael Lima (BRA) y John Zamora (NIC), respectivamente.

De esa manera quedó servida la mesa para un duelo semifinal de conocida rivalidad en casa, previsto para el próximo miércoles, y que antecederá una pugna final seguramente animada por el monarca mundial vigente Tony Yoka (FRA), quien no debe afrontar dificultades para superar por plata al tico Josué Morera.

Entre cruceros Frank Sánchez y Herich Ruiz (91 kg) ganaron sus primeras presentaciones este domingo, ante el jordano Ihab Ihab (3-0) y el coterráneo Carlos Silot (3-0), por ese orden, y se enfrentarán por un

cupo a la cartelera decisiva programada para el jueves venidero.

El oponente saldrá del debate pactado entre el brasileño Juan Noguera y el francés Paul Omba, vencedores en sus primeras apariciones ante Kennedy St. Pierre (MRI/ 2-1) y el costarricense Andrés González (CRC/ 3-0), respectivamente.

Los ligeros Armando Martínez Jr. y Darieski Palmero (60 kg) también requirieron un solo triunfo para llegar a las preseas. El primero dispuso por votación unánime del argelino Bewbaziz Reda y el segundo por fallo dividido ante el mongol Dorjnyambuu Otgondalai.

El duelo semifinal entre ambos debe resultar interesante y servirá para calentar motores de cara a una final prestigiada posiblemente por el bronce universal del pasado año Robson Conceicao, de Brasil. El sudamericano salió bye en cuartos de final y se medirá por plata al francés Sofiane Oumiha, ganador este domingo por 3-0 ante el venezolano Luis Cabrera.

Mañana continuará el reparto de los metales de bronce, con acciones en 49, 56, 69 y 81 kilogramos. En la jornada lo más trascendental para Cuba será el combate entre los minimoscas Santiago Amador y el chino Bin Lyu, este último rey del peso en la reciente edición del Boxeo Profesional de la AIBA. Sobra decir que se trata de un candidato de mucha fuerza al oro olímpico en Río de Janeiro.

El martes se completarán los podios de los 52, 64 y 75 kilos, y los equipos de casa subirán al encerado a siete fajadores jóvenes.

Concluidas las dos primeras carteleras del torneo, Cuba mantiene con vida a 24 de los 25 boxeadores inscritos en una justa animada por 93 hombres provenientes de 15 países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95031-reparte-el-cardin-de-boxeo-las-primeras-medallas>



Radio Habana Cuba